

# Sandwich

2021年度 第2学年 学年通信

4月6日 発行者：栗飯島 正義

## ～いいとこ見つけの達人になろう～

2年生への進級おめでとう。昨日は、4月5日から学校が始まったことへの喜びを感じることができましたか？感染対策をしっかりと行いながら、中学校2年生としてのスクールライフを、真剣に楽しんでほしいです。

さて、「どんな2年生になってほしいか」は、それぞれの担任の先生から話があったことでしょう。わたしからもお願いします。それは、「いいとこ見つけの達人になろう」です。みんなのまわりには、必ずいいところがあります。ひとりでも多くの仲間のいいところを見つけ、それを他の仲間に伝えられるようになってください。

では、どうすればそれができるようになるでしょうか。いろいろな方法がありますが、まずはこの2つを…。

- 行事では、普段話したことがない人とたくさん話をしよう。
- 仲間の話を聴き、誰かが質問をしたら、答えよう。

もちろん、人には必ず嫌なところや苦手なところがあります。その部分ばかりが気になってしまうものです。その嫌な部分を許す心を持ち、いいところに目を向けましょう。苦手なところは、得意な人が助けましょう。

### 2学年職員紹介

1組担任	西方 省吾 (数学)
2組担任	都築 倫明 (理科)
3組担任	鵜原 孝祐 (社会)
4組担任	鈴木 章悟 (保健体育)
8組担任	佐々木 正美
	鎌倉 静香
主任	栗飯島 正義 (英語)
副担任	志田 久子 (国語)
	藤井 伸恭 (数学)
	木口 芽衣 (美術)
	神馬 道子 (養護教諭)

### なぜ「Sandwich」？

学年通信のタイトルは、多くの人食べる、あの「サンドイッチ」です。サンドイッチの味は何で決まる？サンドイッチを食べるときに、何で選ぶ？わたしはパンとパンに挟まった『**真**』です。サンドイッチの真は、まさに1年生と3年生の間に挟まる2年生。2年生ひとりひとりが美味しい真材です。いろんな味の真材が入った、最高の『湯中サンド』を作り上げよう！そんな思いがこもっています。

### 保護者のみなさまへ

昨年度は様々な学校行事が今まで通りに開催できず、生徒のみなさんには辛い学校生活となってしまったことでしょう。今年度、2年生の学校生活が楽しく充実したものになるよう、学年職員一同、力を尽くしていきます。学校生活を送る中で、お子様は、様々なことを考えたり、悩んだりすると思います。ご家庭との連絡を密にとらせていただき、お子様の成長を支えていきたいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。

